



Edgar Montellà continua con el calendario previsto para el 2018

Después de los hechos acaecidos en la recta final de la recién celebrada Subida a Ubrique y de comentar los mismos, tanto con miembros de la Real Federación Española de Automovilismo (RFEDA) como responsables de la puesta a punto de su Speed Car, Edgar Montellà y su equipo han tomado la decisión de: seguir con el calendario previsto para el 2018, dentro de la Categoría CM-Promoción, en los Campeonatos de España y Cataluña de la especialidad.

El piloto que cuenta con el soporte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club, dejó la localidad gaditana muy tocado moralmente y una incertidumbre total sobre su futuro más cercano, así lo comentaba una vez superada la contrariedad que supuso la exclusión de Ubrique: ***Es evidente que dejar el campeonato de la RFEDA fue una de las posibilidades que me pasó por la cabeza. Era consciente que mi mecánica era totalmente legal pero había que demostrarlo y para esto necesitaba un plus económico que no tenía. Al principio parecía un callejón sin salida.***

Era preciso encontrar una solución y con la serenidad que da el paso del tiempo, Edgar se puso manos a la obra: ***Hablé con responsables de medio federativo que me dejaron claro que no dudaron de mi honestidad pero que fue una decisión que tomaron de manera aleatoria y que posiblemente no se volvería a repetir a lo largo de la temporada a no ser que hubiera una reclamación. También el motorista de mi Speed Car se mostró receptivo con mi problema y llegamos a un acuerdo en caso de llegar, otra vez, a una situación extrema.***

En lo que no hay vuelta atrás es en los 0 puntos de la prueba de Ubrique y por tanto en la dificultad que esto supone en estar entre los mejores al final del campeonato.

Llegado a este punto, Montellà parece haber recuperado la motivación y sigue decidido a competir en los certámenes que eligió a principios del 2018: ***Como decía el 0 de Ubrique condiciona un poco mi participación en el español de la especialidad. Hemos decidido no acudir a la prueba de Tenerife pero sí que estaremos en las cuatro pruebas peninsulares que restan por disputar. Creo que a parte de ser una buena oportunidad para aprender, lo prometimos a nuestros patrocinadores y queremos cumplir dentro de lo posible.***

La próxima cita de Edgar Montellà con la competición es el próximo fin de semana en la montaña de Prades (Tarragona). Sera la XXII Pujada a Prades organizada por la Escudería Baix Camp que vuelve a ser válida para el Campeonato de Cataluña de la especialidad después de 17 años de ausencia.

Servicio de prensa.

